



Semaine nationale de la fonction publique

Le 7 mai 2015

La Semaine nationale de la fonction publique se tiendra du 14 au 20 juin 2015. Cette année encore, nous n'y prendrons pas part. Si votre employeur vous demande de faire partie d'un comité qui organise une activité pour la SNFP, nous vous demandons de refuser. Nous vous encourageons à plutôt participer à une activité organisée par l'AFPC ou votre section locale.

Dans le climat de méfiance actuel et considérant les attaques soutenues du gouvernement du Canada de même que les prochaines négociations collectives qui toucheront plusieurs milliers de nos membres, les activités de ce type ne sont tout simplement pas pertinentes.

- Robyn Benson, présidente nationale de l'AFPC

Nous voulons que l'employeur prouve qu'il a à cœur d'offrir des services de qualité et qu'il se soucie des personnes qui assurent ces services.

Nous voulons que l'employeur diffuse des renseignements exacts et crédibles sur les congés de maladie et offre des milieux de travail sains.

Nous voulons que l'employeur négocie de bonne foi à la table de négociation!

À l'occasion de la Semaine nationale de la fonction publique, participez à une activité syndicale près de chez vous avec vos confrères et consœurs du mouvement syndical. Nous vous communiquerons les détails sur les activités syndicales dès qu'ils seront connus.

Soyez fiers des services publics de qualité que vous offrez. Soyez fiers de faire partie d'un syndicat.

En toute solidarité,

Jeannie Baldwin
Vice-présidente exécutive régionale
APFC - Atlantique